

**Protokoll Nr. 2 / 2008
der Sitzung des Umweltausschusses der Gemeinde Escheburg
von Dienstag, 13. Mai 2008**

Beginn der Sitzung: 19 Uhr

Anwesende: Vorsitzender: Franz Wohltorf
Mitglieder: Michael Breitkopf
Matthias Timm
Stellvertreter: Max Kluth
Uwe Mehl
Werner Möller
Gast: Heike Unterberg

- Zu TOP 1: Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
" " 2: Die Tagesordnung wurde genehmigt
" " 3: Die Niederschrift über die letzte Sitzung vom 04.02.08 – Nr. 1/2008 –
wurde genehmigt.
" " 4: Anfragen von Bürgern wurden nicht gestellt.
" " 5: Nach Beratungen jeweils vor Ort schlägt der Ausschuss der
Gemeindevertretung vor, 6 zusätzliche Bänke an folgenden Stellen
aufzustellen:
1. am Knollgraben westlich der Sammel-Container etwa 10 m vor der
Holzbrücke nahe der Graben-Uferkante,
2. oberhalb der ehemaligen Kiesgrube im Heidberg,
3. im Bistal kurz vor den Teichen östlich der Strasse mit Blick in das Tal,
4. nahe der Einfahrt zum Hansingheim am Rand der Ausgleichfläche,
5. am 2. Redder „Am Soll“ – Stemmenkamp – hinter der ersten
Linkskurve
6. am 1. Redder „Lippenkuhle“ unmitel vor dem Waldrand zwischen den
Buchen.

Zusätzliche Papierkörbe wurden nicht für notwendig erachtet.

- Zu TOP 6: An der Strasse im Bistal müssen Maßnahmen zur Baumpflege an den
Linden durchgeführt werden (trockene Äste und Unterholz).
" " 7: Bepflanzungsmaßnahmen am Dorfplatz sollen zurückgestellt werden, bis
Klarheit über die beabsichtigte Untersuchung zur Verkehrsberuhigung
besteht.

Das Pflaster des Fußweges vom „Rosenhof“ bis zum Bäcker ist
stellenweise schadhaft und muss ausgebessert werden.

- " " 8: 1. An der vorhandenen Bank bei der Steinbrücke über den Knollgraben ist
die Sitzfläche für kleinere Personen zu hoch angebracht.
2. Die am Knollgraben abgeschnittenen Erlen sollten aus den Stümpfen
wieder nachwachsen können. Deshalb neue Austriebe nicht mehr
beseitigen.

Ende der Sitzung: 21 Uhr

Escheburg, 15. Mai 2008

Werner Möller
Protokollführer

F. Wohltorf
Vorsitzender